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Antrag 

 

Im Jahr 2013 trugen Vertreterinnen des Sen. für Gesundheit bzw. des Gesundheitsamtes Er-

kenntnisse zu den Leukämieerkrankungen in Blumenthal, speziell im Bereich rund um das 

Tanklager in Farge und Rönnebeck vor. Der Bericht umfasste den Zeitraum zwischen 2000 

und 2009.  

Da das Vorgetragene inhaltlich angegriffen wurde, beantragen wir, da wieder ein Jahr ver-

gangen ist, uns den aktuellen Stand der Erhebungen mitzuteilen. Auch sollte in der Beantwor-

tung des Antrages durch den Sen. für Gesundheit auf die möglichen Ursachen, wenn schon 

untersucht, eingegangen werden.  

Z.B. waren die Erkrankungen an Hautkrebs in dem untersuchten Gebiet gegenüber vergleich-

baren Bereichen erhöht.  

Auch sind Leukämieerkrankungen häufig Folgen von Erkrankungen durch Asbestose. Sind 

diese Erkenntnisse in Zusammenarbeit mit den Berufsgenossenschaften erfasst und dokumen-

tiert worden? 
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